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1541回例会 No4 

 
横横 浜浜 緑緑 ロロ ーー タタ リリ ーー クク ララ ブブ 

2 0 0 1 - 0 2 年度国際ロータリー会長 

リ チ ャ ー ド ･ Ｄ ･ キ ン グ 
  Mankind is our business 
   人類が私達の仕事 
 

例 会 記 録 
成 13年 7月 25日(JUL.25.2001) 

 司会   斉藤清紀 ＳＡＡ 

 点鍾   加藤喜夫 会長 

 合唱   手に手つないで 

 会員誕生日 加藤会長 河原会員

 会長報告 

 4 回目の会長報告です。 

２回目の時に、マスターズでのジーン

ダブルイーグルのお話をしました。その

230 ヤードに使ったクラブが 4Ｗでし

モンのウッドだったと思いますが、や

すね。今年の全英オープンはデヴィッ

ルが優勝しました。 

 21 日の夜中眠い目をこすりながら、

日目を見てました。ダブルイーグルが

グレッグ・オーエン英国の選手ですが

クラブは 4番アイアンでした。 

 もう一つメジャー・トーナメントで

いう記録があります。1924 年から 192

プロ 4 連勝を果たしたのは、ウォルタ

だ一人だそうです。 

 下中さん、緑ロータリークラブゴル

中です。次回も。頑張ってください。
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  幹事報告 

（1）計画書のミスの件 

（2）例会休会・臨時変更 

 鶴岡会員 横浜ＲＣ 

 8 月 14 日（火）休会 

横浜たまＲＣ 

 7 月 31 日（火）夜間例会 ・サラゼンの、 

とき、2打目、 

た。当時パーシ

っぱり跳ぶんで

ヴィト・チユバ

 8 月 14 日（火）休会 

横浜鶴見西ＲＣ 

 8 月 15 日（水）休会 

神奈川西ＲＣ 

 8 月 16 日（木）休会 

横浜鶴峰ＲＣ 全英オープン 3

出ましたね。  8 月 18 日（土）休会 

 8 月 25 日（土）ｐｍ6.30 点鐘 夜間例会 、この時の使用

横浜旭ＲＣ 

 8 月 29 日（水）ｐｍ6.30 点鐘 夜間例会 4 年連続優勝と

7 年までの全米

ー・へーゲンた

         （コミュニティーサロン） 
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 委員会報告 

 
会報記事一部訂正について, 

        会報委員長 河 淵  雄 

1540 回-会報の”横井さん近況について”の記事の一部

訂正｡ 

誤) ご本人,奥さん難しい意向, 

正) ご本人,奥さん継続在籍承諾された｡ 

 
会計からのお知らせ, 

                     会計 長 根   信  康 

1､ 計画書 27 PEAGE 削除して下さい｡ 

2,  年会費請求書”年会費/食費”一括請求書も 

   用意致しましたので,必要に応じてご利用 

   下さい｡ 

3,  7/26golf同好会総会には一般の参加歓迎 

   します,多数ご出席お願い致します｡ 

 
青少年職場訪問受け入れ業者, 

           青少年奉仕委員長  濱 田    茂 

先週の緑地域振興課瀬谷様の中学生職場訪問先提供

依頼に関連して、受け入れ業者がありましたら、私

の方で申し受けます。 

 
香港南 R.C訪問旅行案内 

              国際奉仕委員長 若 松 守 正 

配布された別資料により、香港南 R.Cへの 

訪問要領の説明とご案内, 

8/1日例会に再度参加希望者数の確認致します｡ 

 
地区拡大会員増強ｾﾐﾅの報告 

                      藤 田  孝 次  会員 

 7 月 23 日に行われた地区拡大・増強セミナーに会

員増強委員長代理として出席致しましたのでご報告

申し上げます。 

 最初に上野ガバナーより今年度の地区目標の最大

のものは、会員増強であり、具体的には各クラブ毎月

1名入会、年間純増 5名の新会員獲得をとの数字が示

されました。 

 次に基調講演を第2ゾーンコーディネーター小沢一

彦氏により行われ国際ロータリー全体の会員調整・当

地区、他地区の状況・分析・傾向等の話があり、特に

強調されたのは、現今の日本の経済状況をみるにロー

タリーの発足した当時のシカゴと同様、会員互意の精

神（会員間の取引、情報の活性化）を会員増強運動に

結びつけることが効果があるのではとのお話し合い

が印象的でありました。 

 その後、12グループに分かれ、各グループ毎に地区

拡大・会員増強・退会防止の 3つのテーマで討論を行

いその結果を夫々発表してたいへん有意義に終了し

ました。詳細につきましは、又別の機会に増強委員長

よりお話戴けると思っています。 

 
親睦委員会よりお知らさせ 

            親睦活動委員長  北 原  弘 文 

1 第 1回ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ 9/13日, 中津川に決定致  

しました｡ 

2 千葉緑 R.C との合同ｺﾝﾍﾟ 11/15(木)も出欠をとら

せて頂きます｡ 

               
 出席報告 

 大地 哲郎 出席委員長 

     

会員数 本日の出席 本日の出席
率 

前々回の補
正後出席率 

 
 

36 
 

2１ ７8 ８５ 

 欠席届 

 内野  晃 君 

   7月 25日は都合により欠席します。 

 藤津  均 君 

   7月 25日の例会は都合により欠席します。 

   8月１日ガバナー公式訪問ですが、九州へ西医 

   体に救護班として参加してきます。申し訳あり

ませんが欠席いたします。 

 村松 勇治 君 

   業務の都合により欠席させていただきますの

でよろしくお願いいたします。 

 森   宏 君 

   年寄り仲間の親睦会に出席のため。 

 土志田 猛 君 

   社用のため欠席させて頂きます。 
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 ニコニコＢＯＸ 

 須藤 保夫 君 

   多数のお見舞いありがとう御座いました。今後

ともよろしくお願いいたします。 

 鶴岡  武 君 

   誕生祝ありがとう御座います。 

 河原 裕典 君 

誕生祝どうもありがとう御座います。 

 加藤 喜夫 君 

   誕生日のお祝いありがとう御座います。 

 ニガニガＢＯＸ 

 脇田 幸一 君 

先週休みました。 

 大地 哲郎 君 

   本日急用の為途中で失礼いたします。    

 
７月 25日 6件 ￥ ２２．０００ 
本年度累計 ￥１１０．５００   

 
 
      クラブフォーラム 
 
クラブフォーラム” 会員増強 ”について  

            司会  会員増強委員長  鶴 岡   武 

  
近年,会員減少が 続く中,質と量との関係があるのか,

本日は4名の会員に会員増強について宜しくお願い致

します｡ 

                           
                       濱 田  茂  会員 

 会員増強のお話ですが、昨日鶴岡さんからスピーチ

の依頼がありまして、さて何を話そうかと少し考えた

のですが、よく会員増強の話しが例会なりいろいろな

ところで話題が上がる度に、どうしても私の父の代の

会員数がどの位だったかを見てしまいます。大体父は

昭和 50年～55年代に入会しておりましたが、その時

は会員が 50 名のときもあったんですね。今日までの

推移を追って見てまいりますと景気の情勢と連動し

てきているのがよくわかります。 

 さて、当クラブの現状の 37 名という会員数をどう

考えるかです。確かに会員数が少ないということは会

のパワーが落ちるし、運営上にも支障を来すことはわ

かるのですが、皆さんは今の 37 名という数字をどの

ようにお考えですか？私が思うに当クラブはここ 2～

3 年のうち亡くなられた方も多く、何名かの脱会され

た方もいらっしゃいましたが、例会場が移っても一人

も退会者を出さなかったこと、また今の会の雰囲気な

どを見ても非常に良いものを感じます。けして少ない

とは思いません。 

 私は、会員の増強は確かに大事だとは思っています

が、増強委員長にお願いしたいのですが、ただ闇雲に

推薦をして入会させるのではなく、やはりこのロータ

リー精神をきちっと理解していただける方を 

じっくりと見極めて、その任期中に入会者がいなくて

もそれはそれで結構だと思います。先日の東京北区の

ＲＣ会員の不祥事ではありませんが、あれは極端な例

にしても、資質という意味で選考委員会の方々ととも

に充分な選考をお願いしたいと思います。 

その増強の図り方につきましては、活動計画書の鶴岡

委員長の方針に賛成であります。 

 手短な話しで恐縮ですが、わたしの考えは以上であ

ります。                       

 
                     藤 田  孝 次 会員 

 先程、会員増強代理出席で発言しましたが、当 2590

地区では深刻な事態と認識しているようです。 

 当クラブは私が入会した時点で43名で現在37名で

すから 6 名減で約 14％減少しております。しかもこ

の 3 年間 39 名・38 名・37 名とじり貧傾向にあり当

クラブも深刻な事態であると言わねばなりません。 

 昨日手持ちの会員名簿3年間分を調べて入退会者を

出しましたら過去 10年間平成 2年から 13年現在時点

で単純計算で入会者 39 名。これは過去 3 年は正確で

すがそれ以前の7年間実際の数字は出ていませんので

推定しますと少なくとも 45名以上と思われます。 

 一方退会者は単純には 13 名。同様にそれ以前の 7

年間の推定は私の知る限りでもプラス13名で計26名

となります。この 10 年間の単純差し引き勘定をする

と入会 45 名、退会 26 名で歩止りは 43％。即ち入会

者の半分以上は10年間で減るということになります。

10年前の会員数は、51名ですから 45名加えると 96

名、約 100人から現在 37名ですので差し引き実際に

は、50名以上がこの 10年間でやめたことになります。

入会者より退会者が多いのですからじり貧となるの
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は当然といえましょう。 

 攻撃は最大の防御とは云いますが増強だけ考えて

退会防止を念頭から外すといたちごっこになってし

まいます。自分の経験からも入会から 1～2 年、会に

溶け込めるまでは、新入会員のケアを担当する会員が

3名から 5名位必要ではないでしょうか。 

 増強セミナーで討論した中で出た意見の一つに地

域のレストラン・料亭・ホテル等接客業の方を会員と

して新会員を増やすという方法もあります。又、その

地域に新規進出した企業の経営者をお誘いする。 

 ＩＴ関係の職業分類を新設整備しておいて関連企

業に働きかける等、色々な意見が出されました。 

 増強目標を 1ヵ月 1名。年間純増 5名というのはク

ラブの規模が色々あるので率目標即ち何％増にして

ほしいという意見があり、出ましたが妥当な考えと私

も思います。  

 
                     河 淵   雄  会員 

会員増強に関して,何か話して呉れ! 急に言われても,

大変難しい問題で,GOOD ｱｲﾃﾞｨｱが出てきません, 

如何に,この問題に自分が無関心であったか,反省して

います｡ 

「すきっぱらに飯」を食べた具合にはいかないと思い

ます,  急がば廻れと思います, 

誰でもがロータリーへ入りたいと思わせる様な魅力

あるロータリーになる事でしょうが増強が先行する

あまり,質の低下を招きかねない, 先日の東京北 R.C

の不祥事が新聞沙になり , 週間誌にも出たそうです

が本当にロータリーのｲﾒｰｼﾞﾀﾞｳﾝです,会員増強に大い

に影響する事です。 

RI の目標は,最終的には” 奉仕の理想 “でありそのた

めの会員組織強化であり RI では 2005 年までに,会員

数 150 万人達成する様に全世界のﾛｰﾀﾘｱﾝに要請 して

いますが, 素朴な疑問として, どうして常に組織の拡

大を計らなければならないのかでしょうか ? 確かに,

小さいより 大きい方が大きい仕事が出きるでしょう

が,それは,第 1 必要条件でしょうか? 私には分からな

い点なのです｡ 

昔のﾛｰﾀﾘｱﾝは質が良かったとかよく聞きますが,量を

増やせばその結果質の低下だとも考えられませんで

しょうか｡ 

それは兎も角として, 実際問題として, 会員増強を私

達の身近な問題として考えれば, 

山下会員がよく言われる,ﾛｰﾀﾘｰは,人生に於ける修行

の道場である,確かに原点だと思います｡ 

即ち,ﾓﾗﾙの向上を計り,質の向上計り,そして 然もﾛｰﾀﾘ

ｰが楽しい集まりである事です, 

そして良い人間関係をつくることを基礎に, 

① 先ずは,言われています様に現会員数の減少を防

ぐ努力をする事 

② それから我々なりの会員増強目的を明確にする

事です｡でないと説得力に欠けるし,勧誘される

方も半真,半擬となります｡ 

③ 我々正直のところ,増強の目的は,運営費用の問

題があると思います｡ 

④ 次いで,人材不足の問題, ﾛｰﾀﾘｰに課せられてい

るﾃｰﾏｰをこなすための人不足 

上げられる｡ 

⑤ 会員数の適正規模です,この時節柄考えなくても

良い事ですが,  多すぎても良くない,  5,～60

名が最適でしょうか ? 

⑥ 当然の事ですが,入会して呉れれば誰でも良い訳

でもないと思います,団体生活 

の雰囲気を壊さない必要があります｡ 

 
                         岡 本  健  会員 

 毎年 8月は会員増強月間です。 

職業分類・会員増強・会員選考の三委員会は組織の拡

大、即ちクラブに優秀な会員を増強する為の委員会な

ので極めて密接なチームワークを必要とします。 

 8 月１日までに本年度の職業分類表が提出されます

ので充填及び未充填を検討の上、候補者の氏名・略歴

等を幹事及び理事会に連絡し以降は所定の手続きを

経た上で勧誘するというのが通例になっています。

元々ＲＣは庶民の集まりですが、その中でも意欲的な

職業人で地域の指導者なりえる人達を中心に増強を

図らねばなりません。従って将来性のある若手会員の

充足を第一に。 

 会員増強となれば必ず質か量かかと言う論議が必

ず起きます。之はロータリーの永遠の課題だと言われ

ております。「和して同せず」という言葉があるが、

人それぞれの価値観の相違や意見とか、主張とかは違

っていても心が通じると言う事がＲＣのすばらしい

所だと思う。「人は人、我は我、されど仲良」 
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 質か量かを、質も量も、に考える。先週話題になっ

た某ＲＣの事件、身体的に健康であれば欲望は旺盛で

ある筈だが法にふれる事だけはさけたい。 

 誘惑に負けそうな時は、ＲＯＴＡＲＹのバッチの重

さを思い浮かべましょう。 

              
最後に司会者 

 4人の会員の皆様どうもありがとう御座います。 

一般的には、まだロータリーがよく理解されていない

と思います。ロータリーは金持ちの道楽と思い違いを

している人が沢山いる。 

 
◎来る 8 月 1日のガバナー訪問に備え,本日の例会後,

リハーサルを実施致しました｡
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             ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

                  須藤  保夫 

  2001 年 7 月 Calender   2001 年 8 月 Calender 
  ｛ 識字率向上月間  ｝   ｛  会員増強月間  ｝ 

        

1 日        1542 *通常例会 *ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

2 月     1 水 *誕生日   

3 火         *卓話予定者   

   *ｸﾗﾌﾞﾌｵｰﾗﾑ(夜間例会について) 2 木 ☆第二回地区大会委員会 

4 水 *第 1 回理事会   3 金     

       4 土     

5 木     5 日     

6 金     6 月 *ｸﾗﾌﾞ IT 推進委員長会議 

7 土     7 火     

8 日        1543 *通常例会 *その他事項 

9 月     8 水 *誕生日   

10 火         *卓話予定者   

 1538  *誕生日 濱田会員 7/11 9 木     

11 水 *5 大奉仕委員長計画発表 10 金     

   *ﾋﾞｼﾞﾀ,分区代理 森節子さん 11 土     

12 木     12 日     

13 金     13 月     

14 土     14 火     

15 日         休会   

16 月 *暑気払(ﾊﾟｽﾄﾗﾙ 7：００より) 15 水     

17 火             

 1540  *通常例会 *その他事項 16 木     

18 水 *誕生日   17 金     

   *卓話 元木、黒滝員イニシェーション   18 土     

19 木     19 日     

20 金     20 月     

21 土     21 火     

22 日       1544  *通常例会 *その他事項 

23 月 *地区拡大･増強ｾﾐﾅ   22 水 *誕生日   

24 火         *卓話予定者   

  1541 *通常例会  23 木     

25 水 *誕生日加藤、鶴岡、河原会員   24 金     

   *クラブアッセンブリ－*ｶﾞﾊﾞﾅ訪問ﾘﾊｰｻﾙ   25 土     

26 木     26 日     

27 金     27 月 *ｸﾗﾌﾞ青少年奉仕委員長会議 

28 土     28 火     

29 日        1445 *夜間移動例会 *その他事項 

30 月 ☆クラブⓇ情報、広報委員長会議 29 水     

31 火             

       30 木 *ﾛｰﾀﾘｰ情報･広報ｾﾐﾅ 

       31 金     

       事務局  中島 
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